



Selon les informations puisées de bonne source, le président de l'Assemblée nationale du Cameroun, Cavaye Yeguie Djibril, est dans un état de santé préoccupant.

En raison de problèmes liés à la vieillesse et à la sénilité, il sera dans l'incapacité de diriger l'Assemblée nationale dans les mois à venir.

Ainsi, Cavaye Yeguie Djibril sera évacué vers la France à partir de ce lundi pour une durée d'un an afin de recevoir des soins médicaux.

Malgré le retard causé par la présidence de la République qui a refusé de prendre en charge son évacuation, le président de l'Assemblée nationale sera pris en charge par les caisses de l'institution, qui sont déjà vides.

L'ambassade de France a accordé un visa d'une durée d'un an au président de l'Assemblée nationale pour son séjour médical, apprend-on.